

Jambez, l'homme à tout faire

publié le 21.01.2011



Romain Jambez a souvent été décisif depuis le début de la saison

Le troisième ligne champagnolais est aussi efficace en attaque qu'en défense

Arrivé en début de saison dernière, Romain Jambez n'aura pas tardé à trouver sa place au sein du pack Champagnolais. Et s'il a disputé quelques matchs en seconde ligne, il a vite gagné une place de titulaire aux côtés de Barnabé et Bailly-Bechet.

Le troisième larron parti en Suisse, Romain Jambez évolue désormais avec Barnabé mais également Penaget, Guillot, Papillard et Lombardet. Redoutable plaqueur, Romain est également très performant dans le jeu, souvent au soutien de ses trois-quarts. S'il avoue avoir encore beaucoup à apprendre du rugby, ce joueur d'à peine 23 ans est déjà pas mal affûté. Il faut savoir que son cursus est celui d'un élève doué. Débutant le rugby au CS Lons à l'âge de 7 ans, il en est parti à 15 pour jouer en cadets à Dole puis au pôle espoirs de Dijon. Une saison plus tard il signait à Bourg-en-Bresse, évoluant deux saisons en Crabos et une en Reichel. Avant le grand départ pour les Pyrénées et Tarbes en particulier. Il y passera deux années, une en Reichel et l'autre en espoir. Titulaire d'un BTS management unité commerciale, il a fait le choix de se rapprocher de sa famille. Et ses amis comme Flavien Jourdan, Alexandre Barnabé, Florent Théodori et Sébastien Vivert n'ont pas mis longtemps pour l'encourager à les rejoindre à Champagnole. « Il y avait aussi Loïc Penaget et Yohann Muradore avec qui j'avais déjà joué. Champagnole est un bon club familial, avec une bonne ambiance. Par rapport à la saison dernière, je pense qu'on gagne des matchs que l'on aurait alors perdus. On se connaît mieux et l'arrivée de Farina et Bajon nous apporte l'expérience qui nous faisait peut-être défaut. Je trouve que l'on est mieux organisé à tous les niveaux. Devant mais aussi derrière avec Contardo qui amène lui aussi un plus dans le jeu. » Et le jeu, le troisième ligne adore ça... « Avec Alex (Barnabé) et Loïc (Penaget) on s'entend vraiment bien et les autres joueurs sont au diapason » poursuit Romain qui attend le derby contre Arbois avec impatience. « On vient de perdre à Domont et on a hâte de retrouver le succès. On sait que ce ne sera pas simple car ils ne vont rien lâcher. À l'aller on n'avait pas été assez appliqués en première mi-temps. Dimanche, il faudra faire l'effort d'entrée. On joue la qualif mais comme on est premier, on veut y rester le plus longtemps possible » avoue le joueur qui en 2006 a été sacré champion de France à 7 avec la sélection du Lyonnais. L'un de ses meilleurs souvenirs. Et quand on lui parle de Fédérale 2, il reste prudent. « Il n'y aura que huit équipes qui monteront et avec des équipes comme Chalon et Domont, il y aura du beau monde. Mais pour l'instant, il faut se battre pour être dans les trois premiers. Après, on verra... »